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Este fim-de-semana inicia-se o Campeonato Nacional da I divisão feminina, onde mais uma
vez a equipa da Ovarense marca presença.

  

    

  

A época inicia-se em casa, este Sábado pelas 18H00 (logo após o jogo dos seniores
masculinos, Ovarense Dolce Vita-Barreirense) na Arena Dolce Vita.

  

E antes de o campeonato ter o seu início fomos ouvir o técnico Jorge Maia, que irá mais uma
vez tentar guiar à jovem equipa até ao Play-off do Campeonato.

  

  

Quais os principais objectivos para este época que agora arranca?
  O objectivo principal passa pela manutenção. Fazer com que as nossas jovens atletas
continuem o seu processo de crescimento e maturação, pois  sabemos  logo  á partida  que
vão  existir muitas dificuldades ao longo da época e onde a superação vai ter de estar presente
em todos o jogos.

  

Como correu a pré-época? A equipa está preparada para entrar no Campeonato na
máxima força?
  A pré-época correu  bem. Conseguimos realizar alguns jogos treinos que  nos  permitiu aferir
o estado da equipa frente a adversários mais fortes. Tirámos as nossas conclusões, vamos
rectificar algumas coisas e estou certo que vamos melhorar e consolidar o nosso jogo. Em
relação a este 1º jogo, o  Lousada é sempre uma equipa muito complicada e espero que
consigamos entrar com a “mão direita”.

  

Do conhecimento que tens das adversárias, qual a previsão que fazes do Campeonato?
  A previsão é que vai ser um campeonato duro e muito competitivo. Subiram quatro equipas
CPN, Montijo, Estoril e Quarteira. Daquilo que tenho conhecimento, o CPN tem um bom lote de
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atletas e alia á experiência um bom lote de jovens. Julgo ser um dos candidatos á subida. O
Montijo reforçou-se muito e bem, e pelos vistos já assumiu que querem subir á liga feminina. O
Estoril conta com um bom lote de jogadoras, e conta também com algumas atletas que já
competiram na liga, e têm um grupo  experiente. O Quarteira é a equipa que tenho menos
dados. Das equipas que já competiam nesta  divisão, julgo que a Escola M. Alberta Menéres
(Algueirão),  e  o  Colégio  de  Calvão  podem  intrometer-se  na  luta  pelos  primeiros  lugares.
Quanto á nossa equipa, vamo-nos bater em todos os jogos como é nosso apanágio, e tentar
entrar no Play-off. Como referi a manutenção é o principal objectivo!

  

Como vês o panorama nacional do basquetebol feminino?
  O  panorama  não  é  nada  agradável,  tanto  no  feminino  como  no  masculino.  Os  apoios
escasseiam e a visibilidade também não é a melhor. No início desta época já assistimos á
desistência  do União  da  Madeira  que  militava  na  Liga  feminina, assim  como o Vagos  na
vertente masculina. Os apoios / patrocínios escasseiam e os clubes cada vez mais têm de se
virar para a formação, pois esse será o caminho a seguir. No nosso caso, já é uma realidade
pois nesta época vamos ter novamente entre 8 a 10 atletas, que poderão ser chamadas á
equipa sénior.

  

Para finalizar, queres deixar alguma mensagem?
  A  mensagem  que  pretendo  deixar  é  de  agradecimento  aos  pais,  que  semanalmente  se
organizam e ajudam nos transportes das atletas, que nunca deixam de apoiar e acompanhar a
equipa.

  

Por último, uma palavra de apreço e de incentivo para estas atletas que compõem esta equipa
(juniores e seniores), que muito têm dignificado o clube ao longo destas épocas!!! Obrigado e
desejo de um óptimo campeonato e que esta seja mais uma época de sucesso.
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